



■ Les échecs et la région Grand Est avancent ensemble. Photo ER

Ligues sportives

Sur l'échiquier Grand Est

Nancy. Après le judo et au même moment que l'équitation, les échecs sont l'une des premières disciplines sportives à s'organiser pour épouser les nouvelles frontières de la région Grand Est. Hier, à Nancy, dans les locaux du club Stanislas-Echecs, les trois anciennes ligues d'Alsace, de Lorraine et de Champagne-Ardenne ont officialisé leur fusion-absorption sous l'œil de Jean-Paul Omeyer (**à droite sur notre photo**), vice-président de la Région en charge des Sports et père, pour ceux qui ne le savent pas, du célèbre gardien de l'équipe de France de handball : Thierry Omeyer.

15 M€ à partager

L'enjeu, pour toutes les ligues sportives du Grand Est est de répondre au cadre fixé par la loi NOTRe qui leur impose donc d'évoluer vers une structure grande région. « Pour le moment, nous comptons 180 ligues sportives dans le Grand Est. Elles ne seront plus que 50 ou 60 au final au 31 décembre 2017 », souligne Jean-Paul Omeyer. En novembre, la Région va présenter son enveloppe aux

associations sportives. Évidemment les dotations accordées sont un enjeu majeur pour toutes les ligues, sachant que selon le vice-président de la Région, « la somme qui leur sera consacrée s'élève à 15 M€ ».

Deuxième plus grande ligue de France

Président de la ligue d'Alsace, Jean-Paul Griggio (**à gauche sur notre photo**) devient le premier président de la ligue Grand Est. Une ligue qui s'appuie sur « 115 clubs, 10 comités départementaux et 6.000 licenciés. C'est 10 % des joueurs en France et elle devient la deuxième plus importante ligue de France juste derrière celle d'Île de France », détaille Jean-Paul Griggio.

La Région aidera la ligue d'échecs Grand Est sous différentes formes. Par un soutien aux 4 clubs du Grand Est (Vandœuvre, Strasbourg, Bischwiller et Mulhouse) participants au Top 12 français mais aussi par une aide afin de permettre l'organisation de vingt manifestations échiquiennes par année dans la région Grand Est, soit deux par département.

Alexandre POPLAVSKY

On i

Une cinquantaine d'ont participé au château Lunéville aux premières rencontres Grand'Est Innov@tion(s)

Non, l'avenir n'est pas bonjour, de joueurs se la idées innovantes cinquante d'entre principalement de la région d'Alsace se sont retrouvés dans le magnifique cadre du château de Lunéville pour Grand'Est manifestation initiée par la Région Grand Est et organisée à Nancy du Conservatoire des Arts et métiers.

« Organiser de tels événements appartient à nos missions », déclare Guy Keckhut, directeur général de la région. « Nous formons des entreprises de la recherche et de l'innovation, nous allons également diffuser de ces idées ». Comme le prévoit le plan de la Région Grand Est, né à quelque chose de l'abbé Grégoire. « Nous allons continuer de mettre en avant les entrepreneurs qui créent et qui font tout le faire savoir. Cela débouche sur le développement de la création d'entreprises et de l'entrepreneuriat fondamental pour la région Grand Est ».

« Susciter des voca

« Nous accueillons un grand nombre d'entreprises sur un territoire qui nous attendons 1.500 entreprises », poursuit M. Keckhut. Les mesures de sécurité imposées par la pandémie n'ont pas permis de réaliser cet événement n'est surtout pas un lieu pour montrer ces idées et ces idées d'entreprises qui ont été sélectionnées pour occuper un espace gratuit d'exposition proposé. Dans les

